

Wechsel an der Spitze des Museumsvereins

Der Vereinsvorsitzende Ulrich Kaiser begrüßte zahlreiche Mitglieder zur Versammlung in 2023.

Zunächst berichtete Herr Kaiser von den vielfältigen Aktivitäten des Vereins, insbesondere der Unterstützung für das Bomann-Museum, der Studienfahrt sowie den Veranstaltungen „Kennen Sie das Celler Land“.

Anschließend informierte der Direktor des Bomann-Museums, Herr Stefan Daberkow, aus dem Museum. Nach der Schilderung der Personalveränderungen, dem Rückblick auf zwei sehr erfolgreiche Sonderausstellungen zu den Themen „Faszination Figurenspiel“ und „Die wahre Vermessung der Welt durch Carl Friedrich Gauss“, erläuterte er weitere Schwerpunkte des letzten Jahres.

Die Wahl des Vorstandes war diesmal von besonderer Bedeutung, da Herr Kaiser nach 4-jähriger Zeit als Vorsitzender nicht wieder zur Wahl antrat.

Mit eindeutigem Wahlergebnis wurde sein Nachfolger, Herr Dr. Flick, gewählt. Dieser ist den Vereinsmitgliedern u.a. wegen seiner langjährigen Tätigkeit im Vereinsvorstand und Mitarbeit in der Redaktion für die „Celler Chronik“ des Museumsvereins gut bekannt.



Der neue Vorsitzende Dr. Andreas Flick und der scheidende Ulrich Kaiser

Die Mitglieder dankten Herrn Kaiser sehr für seine engagierte und erfolgreiche Arbeit.

Die Reihe der interessanten Vorträge setzte Frau Michelle Bappert, eine neue Mitarbeiterin des Residenzmuseums, mit dem Referat „Residenzmuseum auf neuen Wegen“ fort. Schwerpunkt war die Digitalisierungsstrategie des Museums mit ihren vielfältigen anspruchsvollen Facetten.

Nach diesem spannenden Vortrag klang die Mitgliederversammlung auf der Terrasse des Kunstmuseums gemütlich aus.

Die nachstehenden Fotos von Ulrich Loeper geben einen Eindruck der Mitgliederversammlung:



Der scheidende Vorsitzende Ulrich Kaiser berichtet den Mitgliedern.



Der neue Vorsitzende Dr. Andrea Flick führt die Mitgliederversammlung weiter.

Abschluss der Mitgliederversammlung auf der Terrasse des Kunstmuseums:



